

Ratsfrau Schwede-Oldehus bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsfrau Broy bringt für die Ratsfraktion Die Grünen einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Der Änderungsantrag wird im Ratsinformationssystem bei TOP 9.1 hinterlegt.

Über beide Anträge wird kontrovers beraten.

Sodann wird über den Änderungsantrag der Ratsfraktion Die Grünen abgestimmt. Dieser wird mehrheitlich abgelehnt.

Abstimmungsergebnis (Änderungsantrag Die Grünen):

Ja-Stimmen:	17
Nein-Stimmen:	29
Enthaltung:	5

Es folgt die Abstimmung über den Antrag in seiner ursprünglichen Fassung.